

Des milliers de personnes attendent la reprise des évacuations à Alep



Damas, 17 décembre (RHC)- Des milliers de personnes attendent, avec faim et au milieu d'un froid glacial, la reprise des évacuations dans le dernier réduit des opposants armés à Alep.

Selon des médias locaux, un accord avait été conclu pour la reprise des opérations , mais il n'y a pas eu de confirmation de la part du gouvernement de Bashar Al Assad qui a été obligé de suspendre les évacuations après le départ de 8 000 personnes.

L'émissaire de l'ONU en Syrie Staffan de Mistura, a expliqué qu'il reste encore quelque 40 000 civils dans la zone réduite que contrôlent encore les opposants armés à Alep ainsi qu'entre 1000 et 5000 combattants avec leurs familles. L'opération d'évacuation, entamée jeudi, devrait durer plusieurs jours. Une fois terminée, les autorités syriennes pourraient proclamer le contrôle total de la ville ce qui constituerait leur plus grande victoire depuis le début du conflit en 2011.



Radio Habana Cuba